



Eine Theoriestunde über Physiotherapie.

Bilder zVg

SCHÜLER IN PHYSIOTHERAPIE-PRAXIS

Die Oberstufe Churwalden hat im Fach Berufliche Orientierung die Physiotherapiepraxis Schiemann besucht.

sw. In der 2. Oberstufe der Schule Churwalden wird das neue Schulfach Berufliche Orientierung unterrichtet. Um einen Beruf aus dem Berufsfeld Gesundheit praxisnah zu erleben, verbrachten die Schülerinnen und Schüler kürzlich zwei Stunden in der Physiotherapiepraxis von Frank Schiemann in Churwalden.

Der Vormittag war in drei Posten aufgeteilt. Beim ersten Posten wurden zusammen mit Frank Schiemann praktische Arbeiten des Physiotherapeuten ausgeführt. Der zweite Posten befand sich im Krafraum. Beim dritten Posten wurden Infos zum Berufsfeld Gesundheit verarbeitet und ein Quiz zum Beruf des Physiotherapeuten gelöst. Die Schülerinnen und Schüler waren mit grossem Eifer voll bei der Sache.

Im Anschluss an diese Arbeiten freuten sich alle über den offerierten Znüni. Zum Abschluss erhielten die Jugendlichen noch einen Gutschein für eine Massage in der Physiotherapiepraxis Schiemann.

Der Workshop hat allen Spass gemacht – und wird wohl im nächsten Jahr wieder sattfinden.



Übungen im Krafraum.



Laura Lingenhag Fotografie

Hochzeitsmesse Chur – DIE inspirierende Plattform mitten in Graubünden

Lassen Sie sich am Wochenende vom 26. und 27. Januar 2019 in der Stadthalle Chur in die Hochzeitswelt entführen.

40 000 Mal wird der grösste Tag in der Schweiz pro Jahr gefeiert und rund 1000 Hochzeiten finden in Graubünden statt. Für die Brautpaare, ihre Familien und Freunde beginnt mit der Planung die einzigartige und freudensreiche Vorbereitungszeit. Wie, wo, wann soll man die Hochzeitsfeier gestalten, was ist möglich, was ist wichtig, was könnte vergessen werden? Über 30 Hochzeitsexperten freuen sich, Ihnen diese und andere Fragen zu beantworten sowie auf den persönlichen Austausch mit Ihnen.

Zusätzlich zum vielseitigen Ausstellermix warten weitere Highlights auf Sie: Dreimal täglich werden die Trends im Bereich Hochzeits- und Festmode inkl. Styling für Braut und Bräutigam auf der Showbühne präsentiert. Ausserdem sorgt neu vor der Modeschau ein Live-Act mit seiner Musik für emotionale Momente und der neu gestaltete Gastronomiebereich im Herzen der Hochzeitsmesse für den kulinarischen Genuss.

2019 wird die «ja, ich will»-Hochzeitsmesse erstmals durch eventfieber gmbh organisiert. «Für uns sind zufriedene und strahlende Besucher die grösste Freude», so die beiden Wedding- und Eventplanerinnen. Gemeinsam mit den Partnern und Ausstellern lädt eventfieber Sie herzlich zu einer bereichernden Hochzeitsmesse ein.

Öffnungszeiten:

SA, 26.1.2019, 10–18 Uhr

SO, 27.1.2019, 10–17 Uhr / www.jaichwill-chur.ch

